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№53 ６年目の医療安全取り組みにおける、医療安全意識向上の検証

研究の概要

院内の医療安全取り組み発表会を始めて、６年が経過した。この間、医療安全とし
て様々な内容に取り組んで、発表してきた。６年間のまとめとして、「取り組みは、医
療安全の意識向上に繋がったのか。」を、検証したい。また、今後どの様な形で取り
組み発表を継続するかの示唆を得る。


